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１ 校名について 

【校名案について】 

 ○ 「黒石」という名前は残さなければならない。 

   黒石市では小・中学校の適正配置に向け統合を進めている状況であるが、その中でも黒

石小学校、北陽小学校、中郷小学校の統合校の名称については意見が分かれたところであ

る。様々意見があったところであるが、最終的には「黒石小学校」として決定した。 

   高校の統合校にあっても「黒石」という名前は欠くことができない。 

 ○ これまでの青森県立高等学校の校名の場合、地名が主体となっていることからもその流

れを踏襲し「黒石」を主体にして良いのではないか。 

 ○ これまでの校名の決め方の連続性を保ったまま考えた方が良いと考える。 

 ○ 地名は愛着を持っている人が多い。青森県立高等学校の校名を見れば地名が入っている

ことから、地名は入った方が良い。 

 ○ 名称に「黒石」という言葉は必要だろう。 

   ただし、新しい学校であるというイメージも必要であり、「黒石」を残しつつ新しく生

まれ変わったという、イメージを持てるような校名を考えていかなければならないかと思

う。 

 ○ 校名には「黒石」が最初に来るのは外せない。 

   ただし、「黒石高校」という校名をそのまま引き継いだ場合、黒石商業高校が黒石高校

に吸収されてしまうようなイメージを持つ市民もいるのではないかという懸念もある。 

   したがって、「黒石」プラス何かということも考えられる。校名が市民に根ざすために

は、市民になじみのある名称でなければならない。 

 

（意見等記入票における意見） 

 ○ 「黒石」を用いることは全委員一致した意見であったので「黒石」単独の名称にする

か、「黒石＋α」の名称とするか検討が必要だと思う。 

 

【校名の検討の進め方について】 

（意見等記入票における意見） 

 ○ これまでの校名の付け方の連続性は保持した方が良いと思う。 

 ○ 開設準備委員会で校名を検討した結果、必要があれば県民から意見を伺う方法が良いと

考える。  

 

２ 目指す学校像等について 

【目指す学校像等について】 

 ○ 中南地区統合校にはあらゆる学習ができる学校になってもらいたい。情報デザインに関

する学びも含まれるのはプラスである。我々が直面している統合という現実は、マイナス

な面で捉えられることが非常に多いが、本当の意味で子どもたちの将来を考え、前向きな

発想で知恵を絞っていくべきだろう。 

 ○ 地元に密着した学校として新しい統合校から情報発信してもらいたい。温かく生徒を迎

え入れ、地元に残る子どもたちを育てるような学校にしてもらいたい。 
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 ○ 統合校が開設される平成３２年度は黒石市にとって大きな年になる。市内の小学校７校

が２校に統合される。このことからも中南地区統合校には大きな期待が持てるような学校

になってもらいたい。 

   具体的には、普通科、看護科、情報デザイン科ではそれぞれの学科が掲げる目標を大き

く打ち出し、特に普通科では特進クラスのような環境を新設すれば良いのではないか。 

   看護科では、北東北三県では唯一の公立専攻科を有しているので従来どおりで良い。 

   情報デザイン科では、美術系大学との連携などによる資格取得に取り組むこと、そのこ

とに対応できる実習棟も整備できれば良いのではないか。 

   こけしや黒石よされ等の伝統文化の継承、拡張ができるような学校になってもらいた

い。 

 ○ 統合校での学びをしっかり地域の方々にも理解していただき、地元に愛される学校にな

ることが必要だろう。 

   子どもたちが進学したい、保護者がその学校に進学させたいというような気持ちを持っ

てもらえるような学校になり、その学校の学びにより、生徒が郷土や地元に誇りを持って

経済社会の発展に貢献できる人財になれば良いのではないか。 

 ○ 中南地区統合校が普通科、看護科、情報デザイン科の３つの学科を有するメリットを生

かして多様性を提供できれば良い。 

   具体的には、看護科、情報デザイン科においては普通科教員の配置により、個別指導が

可能となり、より進学に対応できるようになるとともに、普通科においては商業科の教員

が配置されることにより、これまでの文系・理系といった進学だけではなく就職にも対応

できるようなカリキュラムが可能となるだろう。 

 

（意見等記入票における意見） 

 ○ 校訓を理解し実行できる生徒（校訓によって目指す人財像が決まると考える。）が良い

のではないか。 

 ○ 黒石高校の目指す人財像をベースに大学科商業の情報デザイン科としての目指す人財像

を付加してはどうか。 

 ○ 両校の教育目標等を吟味した上で方向性を検討することが必要だと思う。 

 ○ 現時点では黒石高校の目指す人財像に黒石商業高校の情報デザイン科の内容をどのよう

に加味するかだと考える。 

 

３ その他 

【校歌等について】 

（意見等記入票における意見） 

 ○ 他校・他県では統合校の校歌をどのように決めたのかを整理した資料があれば良い。 

 ○ 校章も同様に整理すれば良いのではないか。 

 


